
 浜田一夫会員
　商工会OBの菊名裕市会議員から、三郷のリトルシニア
 チームが関東大会で優秀な成績を納め神宮球場の全国
 大会出場が決まったとのことで協賛をお願いしたいとの
 申し出があり、とりあえず牛尾会長と相談してクラブから
 2万円出していただきました。あとは有志の方々のご協
 力をお願いいたします。

　先週の上野精養軒における親睦例会は会場も料理も
 よかったです。ワイングラスが並んであれが本来の例会  台北博愛RCオニール会長のメッセージ
 だと思います。すばらしくこれぞロータリーという気がしま 翻訳並びに代読　王君香さん
 した。先日、広報セミナーに参加してきました。
 牧内パストガバナーが今のロータリークラブの例会は本
 来のあるべき姿ではないといっていました。かって、メー
 キャップで東京ロータリークラブを訪問したときの印象を
 懐かしく語っていました。
 ７月27日はロンドンオリンピックの開会式です。三郷か
 らは、前間小、早稲田中出身の高橋萌木子選手が100
 メートルと400メートルリレーに出場します。埼玉栄OBの
 三宅宏実選手、現役の埼玉栄の高校生で400メートル   三郷ロータリークラブ会長　堀切良一様
 リレーにでる土井杏南選手など皆さんよく頑張っていま 　先日は表敬訪問頂きありがとうございました。三郷中央
 す。  さんは私が会長していたときに伊藤さん、高橋さん、岡部
 貴乃花が横綱になったとき「一意専心」ということを云っ  さんにより発足いたしました。当時会員数は68名いました
 ていましたがオリンピックに出場する選手が目標を定め  お互い会員数は少なくなりました。現RI会長の田中作次
 て頑張った結果だと思います。活躍を期待します。  さんがガバナー当時拡大しすぎたのも会員減少になって

 いるような気がします。出席率は60～70％で悪い方です
 。メーキャップもしていませんのでよくなりません。1年間
 宜しくお願いいたします。

１．三郷市内関係からの報告
 三郷市より『第26回三郷市民まつり』への後援依頼承 　三郷ロータリークラブ　幹事　滝口秀雄様
 諾書の受領 　皆さんこんにちは、原口さんとは30年来の知り合いです
２． ガバナ―事務所からの報告  。入会して7年になります。フランクな気持ちで幹事を引き
 ① 第2770地区会員増強維持委員会より新会員入会速  受けましたが、体の調子がいまいちでして、入院しなけれ
   報ご紹介のおしらせ  ばいけないところでしたが、知り合いの先生に酒、たばこ
 ② 米山記念奨学部門委員会より「米山部門セミナー　  を半分にすれば入院しなくてよいといわれて、なんとか
   グループディスカッスション」について実施要領の受領  調子が戻りつつあります。1年間宜しくお願いいたします
 ③ 職業奉仕委員会より地区協議会において掲題の放
   映ＤＶＤ【てんびんの詩】の申込書のお願い
 ④ ロータリー財団部門委員会より「ポリオ撲滅ポケット  ■会員選考副委員長　加藤地次
   ティシュ配布の案内」の受領　申込締切　7月31日  増強委員の立場からも親睦例会に今までに推薦された
3．我がクラブからの報告  候補者をお誘いするようにしてゆきたい。
 ① 7月31日（火）の例会は休会とさせていただきます。  ■会員分類副委員長　加藤英泉

 細かく分類するのもよいのかなと思います。
 ■社会奉仕委員長　沖良男

 親睦委員会　大井巳喜彦親睦委員長  今回、市民祭りの担当事務局ということで祭りを成功さ
 精養軒での例会、皆さんに喜んでいただきありがとうご  せなければなりません。バザーについては品物が集まら
 ざいました。  なくなっている現状ですのでどうするか。これからのこと
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 を考えて話し合いを持ってやっていきたいと思います。  加藤地次「三郷ロータリークラブ　会長　堀切良一様
 ■国際奉仕委員長　浅賀紀一  幹事　滝口秀雄様　今年も宜しくお願い申上げます」
　例年の通り書き損じはがきの回収、地区補助金による  宮田　博「三郷ロータリークラブの堀切会長　滝口幹事
 救急車の寄贈、台北博愛RC訪問などの予定があります  ようこそ！一年間よろしくお願いいたします」
 ■環境保全委員長　大井巳喜彦  沖　良男「牛尾会長　板についてきましたね。特に写真
 ペットボトルのキャップ集めを引き続き行って参ります。  がそれらしく格好良くなりました」
 8月5日が1回目の回収になります。地区補助金を利用  大井巳喜彦「三郷ロ―タリークラブ　堀切会長　滝口幹
 して国道298号線の交差点の廻りに「芝桜」を植える予  事ようこそ。先週の精養軒親睦例会は、奥様方のご協
 定です。国交省からは3000株の提供を受けます。  力で盛り上げていただき感謝しております。
 ■ロータリー財団委員長　宮田博  酒井幸晴「三郷ロ―タリークラブ　堀切会長　滝口幹事
 中央は100％達成していますが、その上も宜しくお願い  ようこそ」
 いたします。ガバナー公式訪問時には活動計画書と手  田中欣一「堀切会長　滝口幹事様　表敬訪問ありがと
 続き要覧2010年版を忘れないようにお願いします。  うございます。一年宜しくお願いします」
 ■米山記念奨学委員長　加藤英泉  内山喜晴「先日は、妻への誕生日花束有難うございま
 来年も奨学生がお世話できるように寄付をお願いいたし  した。大変喜んでおりました」
 ます。地区からの依頼で各クラブに米山の学友会を作っ  牛尾克己「三郷ロ―タリークラブ　堀切会長　滝口幹事
 てほしいと云われています。連絡を取って作ってみたい  ようこそいらいっしゃいました。一年間よろしくお願いしま
 と思います。  す」
 ■会報・IT委員長　田中欣一  その他協力者　　浜田一夫　山下勝矢　谷津茂男
 谷津さんのおかげでなんとか発行できています。写真撮
 影などのお手伝い宜しくお願いいたします。
 ■プログラム委員長　加藤地次
 月1回の親睦例会継続、それから会員卓話を前もって連
 絡して準備していただいてお願いしてゆきます。
 ■出席委員長　原口健作
 月1回の親睦例会は出席率に貢献しています。炉辺を
 開いて楽しい例会にしていきましょう。9月21日（金）は
 18時から浅草ビューホテル２６Fが空いているそうです
 が親睦さんどうですか？
 ■親睦委員長　大井巳喜彦
 8月は花火例会があります。お知り合いの方や家族の
 方を誘って楽しい例会にしたいと思います。8月の始めに
 炉辺をやって望みたいと思います。
 ■会計　　山下勝矢
 お陰様で昨年度の滞納者はいないと云うことです。
 ■会計監査　酒井幸晴
 2度目ですが何も言うことはありません。
 ■SAA　谷津茂男
 担当制にして順番に司会をしてもらっています。プログラ
 ムと親睦と連携して楽しい規律ある例会が出来るように
 いたします。ご協力お願いいたします。

 三郷ＲＣ　堀切良一様「この度は、大変お世話になりま
 す。早々と表敬訪問賜りありがとうございます。まだ始ま
 ったばかりの活動ですが、ご指導ご鞭撻のほどよろしく
 お願い致します」
 三郷ＲＣ　滝口秀雄様「牛尾会長　田中幹事就任おめ
 でとうございます。今日は、お招きありがとうございます」
 浅賀紀一「今日は、商工会のゴルフ会議に出席します」  本日 第1045回
 原口健作「三郷ロータリークラブ　堀切会長様　滝口幹  会員数 19名 出席数 14名 欠席数 5名 免除 1名 MU 0名 78% 

 事様　ようこそ。一年間よろしくお願い致します」  前回 第1044回
 加藤英泉「三郷ＲＣ　堀切会長　滝口幹事様　表敬あり  会員数 19名 出席数 12名 欠席数 7名 免除 1名 MU 1名 67% 

 がとうございます。一年間よろしくお願い致します。我が  前々回 第1043回
 クラブは、一人でも多く会員増強に励みましょう」  会員数 19名 出席数 15名 欠席数 1名 免除 1名 MU 3名 95% 

■□出席率報告□■　原口委員長
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